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ATA DA 38ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17ª LEGISLATURA 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 16 DE NOVEMBRO DE 2022. Fl. 06

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
                                ESTADO DE SÃO PAULO

6.12 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno: ---------------------------------
- nº 2929/22, cortar mato em academia ao ar livre na rua Luís Fernando Vale de 
Almeida Bissoto.-------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2931/22, cortar mato na escada de acesso da rua Manuel Furlan, bairro Ponte 
Alta, ao lado da EMEB Antônio Perseghetti. -------------------------------------------------------
- nº 2932/22, cortar mato na escada de acesso da rua Manuel Furlan, bairro Ponte 
Alta, ao lado da EMEB Antônio Perseghetti. -------------------------------------------------------
- nº 2933/22, cortar mato em academia ao ar livre na rua Dezessete, Jardim Nova 
Palmares II. -------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2935/22, cortar mato alto na praça da rua Mario Mamprim, Jardim Maracanã. -----
- nº 2936/22, revitalizar playground na rua Santo Milanese, Jardim Jurema. -------------
- nº 2937/22, revitalizar playground localizado na rua Santo Milanese, Jardim 
Jurema. ------------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2938/22, recapear trecho na rua João Previtale, bairro Santa Cruz, em frente a 
Demacol. ----------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2939/22, instalar redutor de velocidade na rua Dezessete, Jardim Nova 
Palmares II. -------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2940/22, realizar mudança para sentido único na rua das Azaleias, Parque 
Cecap. -------------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2941/22, trocar lâmpadas queimadas na rua Antonieta Barbosa, Jardim União. ---
6.13 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima: ----------------------------------------
- nº 2942/22, realizar estudos para melhoria no fluxo de veículos na Estrada 
Municipal do Roncáglia. ---------------------------------------------------------------------------------
- nº 2943/22, realizar fiscalização de trânsito na rua Krebsfer, bairro Macuco. -----------
- nº 2944/22, realizar manutenção na alameda Itajubá, bairro Joapiranga.----------------
7 - Ata da trigésima sétima sessão ordinária da segunda sessão legislativa ordinária 
da décima sétima legislatura, realizada em oito de novembro de dois mil e vinte dois, 
aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------
8 - Leitura de Diversos: ----------------------------------------------------------------------------------
8.1 - Audiência Pública para apresentação e debate do Projeto de Lei de Orçamento 
Anual (LOA) para o exercício de 2023, a ser realizada no dia vinte e cinco de 
novembro, sexta-feira, às nove horas, na Câmara Municipal.---------------------------------
8.2 - Edital de Comunicação nº 01/2022, do Conselho Municipal dos Direitos da 
Mulher, moção de repúdio aos atos de racismo, misoginia e apologia ao nazismo e 
ao fascismo deflagrados em um grupo de WhatsApp de alunos do Colégio Visconde 
de Porto Seguro após o resultado do segundo turno das eleições presidenciais. -------
II - PEQUENO EXPEDIENTE:-------------------------------------------------------------------------
1 - O vereador Fábio Aparecido Damasceno discorreu sobre a importância da 
vacinação de crianças contra a poliomielite, solicitando providências do Executivo 
Municipal no processo de conscientização da população; e falou sobre a moção nº 
225/22, visando à ampliação do horário de funcionamento das Unidades Básicas de 
Saúde. -------------------------------------------------------------------------------------------------------
2 - O vereador Antonio Soares Gomes Filho falou sobre a moção nº 221/22, visando 
à revitalização na quadra de esportes do bairro Colina dos Pinheiros, exibindo fotos 
de reunião realizada no local; parabenizou a Secretaria de Esportes e Lazer e exibiu 
fotos de revitalização realizada na quadra no bairro Jardim São Luiz; discorreu sobre 
a indicação nº 2896/22, visando à demarcação de solo no estacionamento interno do 
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